

Saat Jadi Pembina Upacara, Danramil 0824/16 Tanggul Tekankan Pentingnya Disiplin dan Moralitas kepada Pelajar SMP 5 Tanggul

Siswandi - TANGGUL.SELARASNEWS.COM

Oct 21, 2024 - 17:18



JEMBER - Danramil 0824/16 Tanggul, Kapten Inf Abdul Mutholib bertindak sebagai Pembina upacara dalam kegiatan apel pembinaan yang dilaksanakan di SMP 5 Tanggul Desa Selodakon Kecamatan Tanggul. Kegiatan ini dihadiri oleh

Babinsa Selodakon, Kepala Sekolah beserta para guru serta seluruh siswa-siswi SMP 5 Tanggul yang berjumlah 127 siswa. Senin, 21/10/2024.

Dalam amanatnya, Kapten Inf Abdul Mutholib menyampaikan beberapa poin penting terkait disiplin, kepemimpinan, ketaqwaan serta bahaya kenakalan remaja dan narkoba. Beliau menegaskan bahwa upacara apel pembinaan ini merupakan kegiatan rutin yang bertujuan untuk membentuk karakter siswa menjadi lebih disiplin dan berjiwa kepemimpinan.

Kami berharap para pelajar dapat mengingat dan mempelajari perjuangan para pahlawan dalam memerdekakan Indonesia. Sekarang giliran kalian untuk melanjutkan perjuangan itu dengan cara belajar sungguh-sungguh, menaati perintah guru dan orang tua serta menghindari segala bentuk kenakalan yang dapat merusak moral bangsa," ujar Kapten Inf Abdul Mutholib.



Selain itu, Danramil juga menekankan pentingnya kesadaran akan bahaya narkoba, tawuran pelajar dan ketertiban berlalu lintas agar kalian bisa menjadi generasi penerus yang membanggakan bangsa," lanjutnya.

Kepala Sekolah SMP 5 Tanggul bersama para guru menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Danramil 0824/16 Tanggul. Kami sangat berterima kasih kepada Kapten Inf Abdul Mutholib yang telah meluangkan waktu untuk menjadi Pembina upacara di sekolah kami dan memberikan bimbingan serta arahan kepada para siswa. Pengarahan ini sangat bermanfaat untuk menyadarkan para pelajar agar menghindari tingkah laku yang tidak baik," ungkap Kepala Sekolah.



Dengan adanya kegiatan apel pembinaan ini, diharapkan para siswa-siswi SMP 5 Tanggul dapat lebih termotivasi untuk menjadi pribadi yang disiplin, bertanggung jawab dan selalu menjunjung tinggi nilai-nilai moral dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam kesempatan ini, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, G.Dip., M.Han memberikan apresiasi terhadap kegiatan pembinaan yang dilaksanakan oleh Danramil 0824/16 Tanggul. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun karakter generasi muda kita.



Melalui pembinaan yang terus-menerus, kita berharap siswa-siswi tidak hanya cerdas secara akademis, tetapi juga memiliki jiwa kepemimpinan dan moralitas

yang kuat untuk masa depan bangsa," ungkap Dandim 0824/Jember.
(Pendim0824)